

¿Adónde voy? (de Herman Van de Velde)

Por: Herman Van de Velde. Estelí, Nicaragua. 23/06/2024

Desde la complejidad de mi historia, tejida con hilos, diversos múltiples,
desentraño los colores de mi identidad, mi SER EcoPerSocial.
Cada paso para adelante, un camino dibujándose.
Cada huella dejada, un testimonio de quien soy.

¿Adónde voy?

Pregunto al viento y al río, al sueño que me atrapa.
Miro y observo el sol y la luna que brillan en el horizonte.
No es solo un destino, es un horizonte de esperanza,
donde mis pasos se entrelazan con los de mi gente querida.

¿Adónde voy?

Buscando ser coherente, entre sentir, pensar y actuar,
trascendiendo el yo y abrazando al nosotros.
No es solo un viaje al futuro, es un compromiso con la vida hoy,
construyendo calidad, en cada gesto, en cada palabra.

¿Adónde voy?

No solo yo, sino nosotras/os, como comunidad, como nación,
un proyecto político-pedagógico, tejido con hilos de solidaridad y pasión.
En el concretar de mis sueños, entretejo mi historia, nuestra historia,
consciente de que, en mi camino, nos acompañamos entre muchas/os.

¿Adónde voy?

Así, en la danza de los días, en el sentido de las voces,
voy hacia un horizonte, donde la comunidad florece.
Hacia un lugar donde el amor y la justicia se abrazan,
donde mi historia se funde con la de mi gente, la de mi Patria.

¿Adónde voy?

Avanzo con pasos firmes, consciente de mi identidad,

**forjándose en lo que aprendo, en las huellas que dejo.
Construimos caminos, juntas/os y visualizamos horizontes
que iluminan nuestro andar, alineando sentipensares y actuares.**

¿Adónde voy?

**Trabajando un proyecto personal, familiar y comunitario,
fundiéndose con el de la Patria, con el de la Nación que añoro.
Juntas/os, paso a paso, yendo hacia ese escenario
donde la calidad de Vida sea el mayor tesoro.**

¿Adónde voy?

**Me pregunto en silencio, imaginándome ese horizonte,
un sueño pintado a colores vivos, con un corazón latiendo como guía.
Manos entrelazadas en labor común, mirando al mañana con compromiso.
Hoy sembrando semillas de esperanza, desde nuestro quehacer decidido.**

¿Adónde voy?

**Construyendo nuestra identidad que se afirma en el amor y la acción.
Construyendo nuestro país soñado, que es hogar y corazón, amor y Vida.
Mi voz se une a voces que anhelan un mundo más justo, más ético, más unido
donde nuestros sueños se entrelazan y resplandecen.**

¿Adónde voy?

**Voy hacia la plenitud en la Vida en la coherencia del existir y el ser,
en la construcción de un hoy que es promesa, para un mañana lleno de luz y
certeza,
Así trazo mi rumbo con determinación, construyendo caminos seguros,
concretando sueños, juntas/os, que se abrazan en el hoy y aquí.**

¿Adónde voy?

**Con la mirada en alto y el corazón en llamas,
luchando entre y con tantas/os, por un bienestar y bienSER común,
desde nuestra querida Nicaragua siempre Libre, Linda
y más que todo SOBERANA.**

Fotografía: UNAN Managua

Fecha de creación

2024/06/27